

ABSTRAK

Efektifitas Layanan Informasi Menggunakan Metode Problem Based Learning untuk Meningkatkan Kecerdasan Emosional Siswa SMAN 1 Junjung Sirih

Oleh: Neci Yalisma

Kecerdasan emosional siswa yang rendah merupakan permasalahan yang penting untuk diperhatikan bagi pendidik. Kecerdasan emosional siswa harus ditingkatkan karena dapat memberikan dampak positif bagi siswa. Salah satu cara yang dilakukan untuk meningkatkan kecerdasan emosional siswa ini yaitu memberikan layanan informasi menggunakan metode problem based learning. Tujuan penelitian ini yaitu 1) mendeskripsikan kondisi hasil pretest dan posttest kecerdasan emosional siswa kelas X, 2) mendeskripsikan kondisi hasil pretest dan posttest kecerdasan emosional siswa kelas XI, 3) menganalisis efektivitas layanan informasi menggunakan metode problem based learning untuk meningkatkan kecerdasan emosional siswa kelas X. Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif pre eksperimental designs dengan menggunakan one group pretest-posttest design. Sampel penelitian ini sebanyak 30 siswa untuk kelompok eksperimen pada kelas X dan 30 siswa untuk kelas XI, penarikan sampel yang digunakan yaitu purposive sampling. Analisis statistik data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu statistik nonparametrik.

Hasil kecerdasan emosional menunjukkan bahwa 1) terdapat peningkatan kecerdasan emosional siswa antara kelompok eksperimen sebelum dan setelah dilaksanakan perlakuan layanan informasi menggunakan metode problem based learning pada kelas X, 2) terdapat peningkatan kecerdasan emosional siswa kelompok eksperimen sebelum dan setelah diberikan layanan informasi tanpa metode problem based learning pada kelas XI. 3) terdapat peningkatan yang signifikan tingkat kecerdasan emosional siswa antara kelas X yang diberikan layanan informasi menggunakan metode problem based learning dengan kelas XI yang diberikan layanan informasi tanpa metode problem based learning. Dengan demikian, layanan informasi menggunakan metode problem based learning efektif untuk meningkatkan kecerdasan emosional siswa.

Kata Kunci: Layanan Informasi, Problem Based Learning, Kecerdasan Emosional